

Trabajadores de Panamá se pronuncian contra bloqueo a Cuba



La Habana, 18 jul (RHC) Las declaraciones amenazantes del presidente de EE.UU., Donald Trump, proferidas el pasado 16 de junio en Miami, fueron rechazadas rotundamente por la Central de Trabajadores de Panamá, la que, además, ofrece más apoyo a Cuba en la batalla contra el bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Washington hace más de medio siglo.

"El recrudecimiento de las medidas contra la Patria de José Martí lleva a un retroceso muy grande del posible restablecimiento de relaciones entre Cuba y Estados Unidos", aduce el documento emitido por la organización panameña que dirigió a la Central de Trabajadores de Cuba (CTC).

El texto explica que la posición del actual gobierno norteamericano violenta la soberanía y la autodeterminación de los ciudadanos cubanos, y desconoce la postura de instituciones sociales y países del orbe que han solicitado ante la Organización de Naciones Unidas el cese de la unilateral medida.

Igualmente, la Central de Trabajadores de Panamá instó a las organizaciones progresistas del mundo a sumarse en el fortalecimiento de la batalla universal contra el criminal cerco que intenta asfixiar a los cubanos en la mayor isla de Las Antillas.

(Con información del periódico Trabajadores)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135891-trabajadores-de-panama-se-pronuncian-contrabloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba